

ACTUALIDAD 07



Su frase en una entrevista ya es parte del léxico nacional.

Muere comerciante que protagonizó recordado viral

Elizabeth Ogaz tuvo una infección luego que le amputaron una pierna por la diabetes.

A los 61 años murió ayer en Quillota la comerciante cale-rana Elizabeth Ogaz, que se hizo viral en redes sociales hace unos años por unas declaraciones en un reportaje de Canal 13 sobre el expresidente de la ANFP Sergio Jadue.

El deceso fue confirmado por su hija, María José Ogaz, quien contó a El Observador que su madre había muerto a las 1:00 de la madrugada luego de estar hospitalizada por un infección.

La vendedora padecía diabetes, por lo que fines de marzo le amputaron una de sus piernas. La herida se infectó y falleció de una septicemia en el Hospital Biprovincial Quillota-Petorca.

Elizabeth Ogaz se hizo conocida cuando en medio del

escándalo entre el expresidente de la ANFP Sergio Jadue y su exesposa María Inés Facuse fue entrevistada por el matinal de Canal 13. Ahí dijo conocer a la mujer, asegurando que se estaba "haciendo la 'víctima' (al decir, que el marido la dejó y no tiene nada)".

Su palabra fue usada en canciones y hasta en stickers. Elizabeth agregó que era víctima de bullying y que su frase era utilizada sin un pago a su favor. En 2019 instaló una fonda que bautizó "No te hagai la víctima", con la que obtuvo ganancias. Sin embargo sufrió un robo de \$370 millones.

En 2020 ella reveló a La Cuarta la difícil situación que atravesaba debido a que padecía diabetes, hipotiroidismo e hipertensión.

